

あやまちの「そのあと」にこそ、社会の支えが必要です

7月は社会を明るくする運動の強調月間

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。市では次の事業を開催します。

問合せ 福祉総務課 (☎983-2610)

強調月間イベント

●街頭宣伝

リーフレット、啓発グッズを配布します。

とき 7月1日(水)午後5時から

ところ 三島駅南口前、三島広小路駅前、三島田町駅前、日清プラザ前



●ふれあいスポーツ交流大会

「静岡ダルク」の施設利用者と保護司などがスポーツ交流を行います。

とき 7月10日(金)午前8時から

ところ 長伏グラウンド (雨天時：函南町体育館)

●ポスター表彰・展示

“社会を明るくする運動”の標語入りポスターを市内の小・中学生から募集し、入賞作品を表彰します。

▶表彰式

とき 7月4日(土)午後1時30分から

ところ 社会福祉会館 (南本町)

▶展示

とき 7月2日(木)～16日(木)

ところ 市役所本館玄関ロビー

●施設訪問

更生保護関係者やPTAなどの皆さんと矯正施設を訪問します。

とき 7月16日(木)

ところ 駿府学園、静岡少年鑑別所

●一般公開ケース研究会

市内のPTAなどの皆さんと更生保護に関する事例をテーマに研究会を開催します。

とき 7月25日(土)午後1時30分から

ところ 社会福祉会館 (南本町)

ニュープリマス市派遣研修生事業報告～国際交流で、若い力が三島と世界をつなぐ～

3月21日～29日の9日間、市立中学生7人が、ニュージーランドにある姉妹都市のニュープリマス市で、ホームステイを行いました。授業体験は、市と親交の深い学校で行い、交流を深めました。ニュープリマス市の生徒と一緒に、富士山によく似たタラナキ山や自然公園など、ニュージーランドの大自然に触れるツアーに参加しました。両市の若者にとって、忘れられない貴重な体験となりました。

研修生 毛利晃太 (錦田中学校)、河合明日美 (南中学校)、土屋徳佳 (北中学校)、齊藤なずな (中郷中学校)、佐久間ひなこ (北上中学校)、河野結 (中郷西中学校)、関本美咲 (山田中学校)

※派遣時、学年は全員2年

問合せ 国際交流室
(☎983-2645)



▲ブケアリキ博物館にて

研修生の感想

- ★今回の経験をこれからの生活に生かし、ニュージーランドでお世話になった人たちのことを忘れずにしていきたいです。
- ★世界にはまだまだ私達の知らないことがたくさんあり、いろいろな人々がいろいろな文化で生活していることを考えられる体験となりました。
- ★コミュニケーションをとることは少し難しいけど、コミュニケーションをとれたときの喜びは自信を持たせてくれました。
- ★ニュープリマスは、みんな優しく楽しい人たちで、まわりの環境もとてもよく、ニュープリマスに住みたいぐらい良い場所でした。
- ★行ったことによって日本の良さが改めてわかったし、日本に帰ってきてからはもう一度ニュージーランドに行きたい思いでいっぱいです。

4月に行われた花壇コンクール入賞者を発表します 花壇コンクール入賞者発表



ガーデンシティみしまの取り組みの一環として、4月に行われた花壇コンクールの結果を発表します。また、市長賞に輝いた花壇の写真を紹介します。

問合せ 水と緑の課 (☎983-2642)



▲芙蓉台保育園：目線の高さを考え親子で楽しめるよう配置



▲東幼稚園：立体感を意識して作られたたくさんの寄せ植え



▲北小学校：花の特徴をとらえ計算された配置の花壇



▲北上中学校：小さなスペースを生かした花壇

市長賞 芙蓉台保育園、東幼稚園、北小学校、北上中学校、錦が丘花と緑の会、高田たね子さん、土屋和子さん

会長賞 恵明コスモス保育園、沢地幼稚園、中郷小学校、中郷中学校、つりがねにんじんクラブ、大木和代さん、新井富子さん

議長賞 若葉保育園、旭ヶ丘幼稚園、向山小学校、南中学校、みどり野ふれあいの園運営委員会、渡邊順子さん、勝又真由美さん

教育長賞 西幼稚園、南小学校、錦田中学校

努力賞 加茂川町保育園、南幼稚園、東小学校、沢地小学校、東大場町内会・花の会、萩原ルミさん

特別賞 J A三島函南北上支店、日吉栄子さん

新人賞 杉山文子さん



▲錦が丘花と緑の会：多彩な花を植え変化をつけたボーダー花壇



▲高田たね子さん：可愛いグッズと明るい色合いで統一感を意識



▲土屋和子さん：ハンギングバスケットを活用し見せることを意識